Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое акционерное общество "Завод Красная Этна"
                                                            Код эмитента: 10450-E
                                                  за: I  квартал  2007г
Место нахождения: Россия, 603950, г. Нижний Новгород,  ул. Порт -Артурская, 1
Адрес постоянно действующего исполнительного органа эмитента: Россия, 603950, г.Нижний Новгород,  ул. Порт - Артурская, 1

Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах           
                                                                                              Генеральный директор
                                                                                             О.Н. Сысоева__________________                                                                                           
                                                                                                                                             (подпись  )
                                                                                                      “____”_____мая______2007г
                                                                                                     И.О. главного бухгалтера    
                                                                                             Е.А. Перевезенцева_________________
                                                                                                                                          (подпись )
                                                                                                      “____”___мая _____2007г

Контактное лицо: Бобровских Неля Николаевна                                              ( МП )
Начальник отдела собственности
Тел.: 48-91-43  Факс: 51-56-29
Адрес  электронной  почты :  не   имеет
    Адрес страницы в сети Интернет: :  www.1registratоr.nnov.ru/news/

ОГЛАВЛЕНИЕ

Введение.
I.	Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет…………………………………………………………………
1.1.	Лица, входящие в состав органов управления эмитента……………………...
1.2.	Сведения о банковских счетах…………………………………………………..
1.3.	Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента…………………………………..
1.4.	Сведения об оценщике эмитента……………………………………………….
1.5.	Сведения о консультантах эмитента……………………………………………
1.6.	Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет……………..

II.	Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента……………………………………….……………………

2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента…………………
2.2. Рыночная капитализация эмитента………………………………………………..
2.3.  Обязательства эмитента……………………………………………………………
2.4. Цели эмиссии  и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг.…………………………………
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных  бумаг…………………………………………………………………………….

III.	Подробная информация об эмитенте……………………………..

3.1.      История создания и развития эмитента………………………………………...
3.2.	      Основная хозяйственная деятельность эмитента……………………………...
3.3.      Планы будущей деятельности эмитента…………………………………….….
3.4.	Участие эмитента в промышленных, банковских финансовых             группах, холдингах, концернах и  аcсоциациях………………………………...
3.5.	      Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента…………………..
3.6.	Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация  о  планах  по  приобретению,  замене,   выбытию    основных    средств,   а   также   обо  всех  фактах обременения   основных   средств   эмитента…………………………………………………………………………..

IV.	Сведения о финансово-хозяйственной деятельности 
эмитента…………………………………………………………….……...

4.1.	Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента………………
4.2.	Ликвидность эмитента, достаточность капитала и 
            оборотных средств……………………………………………………………….
4.3.	Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента………………...
4.4.	Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований…………………………………………………………………….
4.5.	Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента…………………………………………………………………………..

V.	Подробные  сведения о лицах, входящих в состав органов управления  эмитента, органов  эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной    
	деятельностью и краткие сведения о сотрудниках        (работниках) эмитента……………………………………………...
5.1.	Сведения о структуре и компетенции органов управления 
            эмитента…………………………………………………………………………..
5.2.	Информация о лицах, входящих в состав органов управления 
            эмитента…………………………………………………………………………..
5.3.	Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов
по каждому органу управления эмитента………………………………………
5.4.	Сведения       о       структуре   и    компетенции    органов  
            контроля     за   финансово- хозяйственной   деятельностью эмитента……...
5.5.	Информация    о      лицах,     входящих      в     состав 
            органов   контроля  за финансово-хозяйственной  
            деятельностью           эмитента………………………………………………….
5.6.     Сведения    о     размере       вознаграждения,    льгот    и /  или          компенсации расходов по  органу    контроля     за    финансово – хозяйственной        деятельностью  эмитента………………………………….
5.7.     Данные   о численности  и   обобщенные    данные    об         образовании    и     о     составе сотрудников     (  работников   )   эмитента,   
            а    также    об  изменении      численности сотрудников    (работников)    эмитента…………………………………………………………………………..
5.8.	Сведения    о   любых     обязательствах  эмитента   перед сотрудниками (работниками), касающихся     возможности      их    участия    в    
            уставном   (  складочном  )   капитале (паевом фонде) 
эмитента…………...

VI.  Сведения об участниках  (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность……………………………………………………….

6.1.	Сведения об общем количестве акционеров (участников) 
            эмитента…………………………………………………………………………..
6.2.	Сведения   об    участниках     (акционерах)    эмитента,    владеющих   не   менее  чем 5 процентами его уставного ( складочного)  капитала (паевого  фонда ) или не менее чем 5 процентами    его       обыкновенных    акций,  а    также      сведения     об  участниках         
(акционерах )     таких   лиц, владеющих  не    менее     чем   20   процентами    уставного (складочного)  капитала     (паевого  фонда )    или  не  менее  чем  20 процентами их  
           собственных  акций………………………………………………………………
6.3.	Сведения о доле участия государства  или   муниципального   образования   в  уставном капитале   ( складочном )  капитале (паевом  фонде)  эмитента,  наличии специального права (“золотой акции”)……………………………..
6.4.	Сведения   об ограничениях  на участие  в  уставном (складочном )   капитале  ( паевом фонде ) эмитента…………………………………………...
6.5.	Сведения   об     изменениях   в   составе  и   размере  участия  акционеров  (участников) эмитента   владеющих    не   менее   чем   5   процентами  его  уставного  ( складочного) капитала ( паевого   фонда ) или не  менее, чем  5 процентами его обыкновенных акций………………………………………….
6.6.	Сведения   о  совершенных   эмитентом   сделках, в    совершении    которых      имелась заинтересованность……………………………………………………………...
6.7.	Сведения о размере дебиторской задолженности……………………………..

VII.  Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация………………………………………………………………..

7.1.	Годовая бухгалтерская отчетность эмитента…………………………………...
7.2.	Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал………………………………………………...
7.3.	Сводная       бухгалтерская     отчетность     эмитента      за     последний   завершенный финансовый   год………………………………………………...
7.4.      Сведения  об  учетной  политике  эмитента…………………………………...
7.5.      Сведения   об общей сумме экспорта, а также о доле, которую      составляет  экспорт   в общем    объеме  продаж…………………………………………….
7.6.     Сведения    о     стоимости    недвижимого     имущества эмитента     и   существенных       изменениях,    произошедших      в       составе      имущества       эмитента   после    даты   окончания    последнего    завершенного    финансового  года ……………………………………………..
7.7.       Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если  такое участие может существенно отразится на  финансово-хозяйственной деятельности  эмитента………………………………………………………….

VIII.	Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им 
эмиссионных   ценных    бумагах…………………………………

8.1.	Дополнительные сведения об эмитенте………………………………………..
8.2.	Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента………………………...
8.3.	Сведения   о    предыдущих     выпусках      эмиссионных   ценных бумаг эмитента, за исключением    акций   эмитента………………………………...
8.4.	Сведения   о    лице    (лицах), предоставившем (предоставивших ) обеспечение по облигациям выпуска…………………………………………..
8.5.	Условия    обеспечения    исполнения    обязательств    по   облигациям   выпуска…………………………………………………………………………...
8.6.	Сведения   об    организациях,  осуществляющих   учет прав на  эмиссионные ценные бумаги эмитента.………………………………………………………………………….

8.7.	Сведения   о   законодательных   актах, регулирующих   вопросы  импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на   выплату   дивидендов,   процентов   и   других  платежей   нерезидентам……………………………...
8.8.	Описание   порядка   налогообложения    доходов   по  размещенным и размещаемым эмиссионным    ценным  бумагам   эмитента………………….
8.9.	Сведения   об   объявленных  (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям  эмитента, а также о доходах по облигациям  эмитента ………….
8.10.    Иные сведения…………………………………………………………………...

Приложение

Введение.

1.	Полное фирменное наименование эмитента.
Открытое акционерное общество “Завод Красная Этна”

2.	Сокращенное наименование.
ОАО “Завод Красная Этна”

3.	Место нахождения эмитента, контактный телефон.
Место нахождения: Россия, 603950, г. Нижний Новгород, ул. Порт - Артурская, 1
Тел.: 48-91-01  Факс:  51-56-29
Адрес электронной почты: E-mail:postmaster@ etna nnov.ru

4.   Адрес страницы в сети Интернет:  www.etna.nnov.ru
5. Сведения об акциях эмитента.
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные   бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 10 рублей
Количество ценных бумаг выпуска: 341 380
Общий объем выпуска (руб.) : 3 413 800

Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска: 
Нет

           	Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы   уполномоченных
органов  эмитента касательно будущих событий и /или действий, перспектив  развития отрасли   экономики,   в     которой   эмитент    осуществляет   основную  деятельность   и
результатов    деятельности   эмитента, в  том   числе   планов   эмитента,   вероятности
наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как  фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет.

1.1.Лица, входящие  в  состав органов  управления эмитента
1.2. Сведения о банковских  счетах эмитента
1.3. Сведения  об  аудиторе (аудиторах) эмитента
1.4. Сведения об  оценщике  эмитента
1.5. Сведения  о  консультантах эмитента
1.6. Сведения о лицах, подписавших  квартальный  отчет
 
1.1.Лица, входящие  в  состав органов  управления эмитента
Совет директоров:
Председатель: Погудин Владимир Николаевич
Члены совета директоров:
Сысоева  Ольга   Николаевна
Год рождения: 1953

Погудин   Владимир   Николаевич
Год рождения: 1955

Левкин  Виктор Филиппович
Год рождения: 1945

Сысоев Юрий Васильевич
Год рождения: 1953

Тицкий Андрей Иванович
Год рождения: 1954

Лесковец  Юлия  Вячеславовна
Год  рождения  1965

Червякова   Татьяна  Ивановна
Год рождения: 1956

Единоличный исполнительный орган эмитента:
Сысоева Ольга Николаевна
Год рождения: 1953

В  соответствии с Уставом общества  коллегиальный   исполнительный   орган   не   предусмотрен.

1.2.	  Сведения о банковских счетах эмитента.

№ счета	Наименование банка	Реквизиты банка	
40702810907890000252
40702810907890000168
40702810307890000739
40702840007890000012
40702978207890000001
40702978317890000001
40702840117890000012	Закрытое акционерное общество
“Акционерный инвестиционно-коммерческий промышленно-строительный банк” по
 Нижегородской области.
(ЗАО “Нижегородпромстройбанк
Ленинский филиал)	603950, г. Нижний .Новгород,
ул. Гл. Успенского, 4
ИНН 5260000548
К/с 30101810800000000789
БИК 042253789	
40702810642043000244
40702978142040130588	Филиал акционерного коммерческого сберегательного   банка   Российской Федерации    ОАО       Автозаводское отделение   №  6056   (Автозаводское отд.  № 6056   СБ   РФ)	603064, г. Нижний  Новгород,
ул. Новикова Прибоя, 12
ИНН 7707083893
К/с 30101810900000000603
БИК 042202603	
40702810400100000016	Филиал   НБ    “ ТРАСТ ”   (ОАО )
 в   г. Нижний  Новгород	603109, г. Нижний Новгород,
ул. Нижегородская, 10
ИНН 7831001567
К/с 30101810200000000840
БИК 042202840	

1.3.  Сведения об аудиторе эмитента.

Наименование: ООО  “ Центр Бухгалтера и  Аудитора – Нижний  Новгород ”
Место нахождения: 603146 ,Россия , г. Нижний  Новгород ,ул. Заярская ,12 -17
ИНН: 5262045819
Почтовый адрес: 603043, Россия, г. Нижний .Новгород , ул. Заярская , 12-17
Тел.: Код: (8312)  Тел: 12-02-26  Факс: (8312)12-03-17
Адрес электронной почты: не имеет

Данные о лицензии аудитора:
Номер лицензии: Е 001264
Дата выдачи: 24.07.2002
Срок действия: до 24.07.2007
Орган, выдавший лицензию: Министерство финансов РФ

    Финансовые годы,  за которые проводились проверки:  1994 – 2006 г.г.

     Порядок выбора аудитора эмитента:
			
     Кандидатура   аудитора    эмитента    утверждается   на   общем   собрании    акционеров. 

1.4.  Сведения об оценщике эмитента.
	Не имеется.

1.5.	Сведения о консультантах эмитента.
 Не имеется.

1.6.	 Сведения об иных лицах,  подписавших ежеквартальный отчет.

Перевезенцева Елена Аркадьевна 
    И.О. главного бухгалтера
     Тел.:   51-22-44   Факс: 51-56-29

II.  Основная информация
о финансово-экономическом состоянии эмитента.

2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента.
2.2. Рыночная капитализация эмитента.
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность.
2.3.2. Кредитная история эмитента.
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам.
2.3.4. Прочие обязательства эмитента.
2.4. Цели эмиссии  и    направления      использования   средств, полученных  в    результате  
       размещения эмиссионных   ценных  бумаг.
2.5. Риски, связанные   с приобретением     размещаемых      (размещенных)     эмиссионных 
      ценных бумаг.
2.5.1. Отраслевые риски.
2.5.2. Страновые и региональные риски.
2.5.3. Финансовые риски.
2.5.4. Правовые риски.
2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента.
2.5.6. Банковские риски.

2.1.  Показатели     финансово-экономической   деятельности  эмитента.

Наименование показателя 	2002 г.	2003 г.	2004 г.	2005 г.	2006 г.	I кв. 2007 г.	
Стоимость чистых активов эмитента, руб.          	338587	343423	379273	364922	360963	362397	
Отношение суммы  привлеченных средств к  капиталу и резервам, %  	78,04	91,02	82,34	102,6	103,5	10308	
Отношение суммы         
краткосрочных           
обязательств к капиталу 
и резервам, %           	78,01	90,45	80,11	100,5	87,0	87,06	
Покрытие платежей по    
обслуживанию долгов, %  	6,67	6,14	13,12	2,38	3,87	28,46	
Уровень просроченной    
задолженности, %        	17,11	2,48	2,43	1,72	1,25	1,22	
Оборачиваемость         
дебиторской             
задолженности, раз      	6,42	12,82	13,85	8,0	13,29	2,73	
Доля дивидендов в       
прибыли, %              	8,31	8,56	0,93	13,87	-	-	
Производительность      
труда, руб./чел.        	134,5	185,0	250,1	296,8	346,95	91,08	
Амортизация к объему    
выручки, %              	2,34	2,61	2,55	2,61	2,28	2,43	

2.2. Рыночная капитализация эмитента.
Не имеет места.

2.3. Обязательства эмитента.

2.3.1. Кредиторская задолженность.
2.3.2. Кредитная история эмитента.
2.3.3. Обязательства эмитента  из   обеспечения,   предоставленного   третьим   лицам.
2.3.4. Прочие обязательства эмитента.

2.3.1. Кредиторская задолженность.
    
Наименование  кредиторской 
 Задолженности	Срок  наступления  платежа	
	До одного  года	Свыше  одного  года	
	2006г.                  	1 кв. 2007г	2006г.                  	1 кв. 2007г	
Кредиторская  задолженность, перед
поставщиками  и  подрядчиками  (  тыс. руб.)	42267	42826	-	-	
в том числе  просроченная , ( тыс. руб . )	4676	4539	-	-	
Кредиторская  задолженность перед персоналом  организации  ( тыс. руб. )	18429	22149	-	-	
в том  числе  просроченная ( тыс. руб. )	-	-	-	-	
Кредиторская  задолженность перед  бюджетом и  государственными   внебюджетными   фондами . ( тыс. руб. )	28221	25132	-	-	
в том  числе  просроченная ( тыс. руб . )	-	-	-	-	
Кредиты , (тыс. руб. ) 	130600	128673	51491	48273	
в том  числе  просроченные, ( тыс. руб. )	-	-	-	-	
Займы , всего , (тыс. руб. )	-	-	-	-	
в том  числе  просроченные , (тыс. руб. )	-	-	-	-	
в том числе  облигационные  займы  ,( тыс. руб. )	-	-	-	-	
в том  числе  просроченные облигационные  займы , ( тыс. руб. )	-	-	-	-	
Прочая  кредиторская  задолженность ( тыс. руб. )	94411	96595	-	-	
в том числе просроченная, ( тыс. руб. )	-	-	-	-	
Итого , ( тыс. руб.)	313928	315375	51491	48273	
В том числе итого просроченная ( тыс. руб. )	4676	4539	-	-	

2.3.2.	Кредитная история эмитента.

Не имеет места
           	
2.3.3.  Обязательства  эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам.
	Не имеет места.

2.3.4.  Прочие обязательства эмитента.
	Не имеет места.

2.4.  Цели  эмиссии  и  направления   использования   средств, полученных  в   результате
        размещения   эмиссионных   ценных    бумаг.
	Не имеет места.

2.5.  Риски, связанные с приобретением    размещаемых    (размещенных)   эмиссионных   
        ценных   бумаг.

2.5.1.	Отраслевые риски.
2.5.2.	Страновые и региональные риски.
2.5.3.	Финансовые риски.
2.5.4.	Правовые риски.
2.5.5.	Риски , связанные с деятельностью эмитента.

2.5.1.	Отраслевые риски 
Не имеет места.
2.5.2.	Страновые   и   региональные   риски.
	Не имеет места.
2.5.3.	Финансовые   риски.
Не имеет места.
2.5.4.	Правовые   риски.
Не имеет места.
2.5.5.  Риски   связанные   с  деятельностью  эмитента.
	Не имеет места.

III.  Подробная информация об эмитенте.

3.1.	История создания и развития эмитента.
3.2.	Основная   хозяйственная   деятельность эмитента.
3.3.	Планы будущей деятельности эмитента.
3.4.	Участие   эмитента  в  промышленных,   банковских  и   финансовых группах, холдингах,   
            концернах и  аcсоциациях
3.5.	Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента.
3.6.	Состав, структура и стоимость основных средств эмитента,  информация   о  планах   по  приобретению,  замене,   выбытию    основных    средств,   а   также   обо  всех     фактах обременения   основных   средств   эмитента

3.1.	    История создания и развития эмитента.

3.1.1. Данные о фирменном наименовании эмитента.
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента.
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента.
3.1.4. Контактная информация.
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика.
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента.

3.1.1.  Данные о фирменном наименовании  

	Полное фирменное наименование
Открытое акционерное общество “Завод Красная Этна”
Сокращенное наименование:
ОАО “Завод Красная Этна”
Дата регистрации:   6.05.2002г.
Основание:  Решение общего собрания акционеров.
Предшествующее фирменное наименование:
Открытое   акционерное   общество   “ Этна ”
Сокращенное наименование: ОАО “ Этна ”
Дата регистрации: 5.01.1993г.
Основание: распоряжение Главы администрации г. Нижнего Новгорода от 5.01.1993г.  
№ 6-р     рег.№ 288.

3.1.2.  Сведения   о   государственной   регистрации   эмитента.
	
Дата государственной регистрации эмитента: 5.01.1993г.
Номер  государственной регистрации: 288
Орган осуществивший государственную регистрацию: Комитет по управлению  городским 
имуществом  г. Нижнего Новгорода
Основной государственный регистрационный номер вЕдином государственнном реестре 
юридических лиц :   1025202605141
Дата внесения записи: 22.07.2002г.
Регистрирующий орган:  Инспекция МНС по Ленинскому району г. Нижнего Новгорода.

3.1.3.	Сведения   о    создании   и    развитии    эмитента.

Дата основания завода – декабрь 1898  года.
В 1993 году   Государственный завод “Этна” преобразован  в   акционерное    общество 
открытого типа  “Этна” в  соответствии  с Указом Президента Российской Федерации  “Об организационных мерах  по   преобразованию   государственных   предприятий,  добровольных  объединений  государственных   предприятий   в акционерные общества” от 1 июля 1992 года за № 721. 
В 2002 году решением   общего собрания   акционеров   завод переименован в Открытое 
акционерное общество  “Завод Красная Этна” 

3.1.4.	Контактная информация.

	Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа эмитента:    
	Россия ,г. Нижний Новгород, Ленинский район , ул. Порт - Артурская, 1.
	Номер телефона: 48-91-01  Факс: 51-56-29
	Адрес электронной почты: E-mail:postmaster @ etna. nnov. ru
	Адрес страницы в сети Интернет:  www.etna.nnov.ru

3.1.5.	Идентификационный номер налогоплательщика

5258000029
3.1.6.	Филиалы и представительства эмитента.
Не имеет

3.2.	Основная  хозяйственная   деятельность  эмитента.

3.2.1..Отраслевая   принадлежность  эмитента.
3.2.2. Основная   хозяйственная   деятельность  эмитента.
3.2.3. Сырье  (материалы ) и  поставщики эмитента.
3.2.4. Рынки  сбыта  продукции  (работ, услуг)  эмитента.
3.2.5. Сведения  о  наличии  у  эмитента  лицензий.
3.2.6. Совместная   деятельность   эмитента.
3.2.7.  Дополнительные     требования    к     эмитентам,     являющимся          акционерными инвестиционными фондам, страховыми или кредитными организациями, ипотечными агентами.
3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча   полезных   ископаемых.
3.2.9. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание   услуг   связи.
 
3.2.1.Отраслевая принадлежность эмитента.

Коды ОКВЭД: 
28.74.1,  27.32, 01.02, 36.50., 92.51., 70.32.1., 80.10.1., 55.51., 55.30., 50.30.2

3.2.2.  Основная  хозяйственная  деятельность  эмитента. 

	Основными видами деятельности акционерного общества являются: производство и реализация проката, проволоки, пружин, труб стальных, крепежных изделий, ленты холод но-
катаной.

Виды продукции, обеспечившие не менее 10 % объема реализации эмитента

Наименование	Ед.изм.
	Товарный               выпуск                  продукции	
		2002г	2003г	2004г	2005 г	2006г 	I кв. 2007 г.	
Лента стальная  х/к 
 	т.тн	5,55	7,74	5,7	5,88	4,19	       0,77	
Крепеж
	т.тн	11,86	12,38	13,17	12,57	13,26	        3,18	
Пружины
	т.тн	1,73	1,73	1,65	1,53	1,46	           0,31	

	 	   Лента
стальная   х/к	Крепеж	    Пружины	
Объем     выручки    от   продажи    продукции
(работ,    услуг)     тыс. руб.	2002	60386	687296	109255	
	2003	106626	477979	120823	
	2004	111402	604262	145182	
	2005	129106	657988	149597	
	2006	99982	723864	157503	
	I кв. 2007	19852	176849	37118	

Доля    от    общего     объема     выручки, %		
	2002	7,47	64,02	13,51	
	2003	11,17	61,2	12,66	
	2004	10,08	65,1	13,13	
	2005	10,96	65,95	12,7	
	     2006	9,82	71,12	15,48	
	I кв. 2007	8,22	73,18	15,36	

          Структура затрат эмитента на производство и продажу выпускаемой продукции,
    на  которую  приходится  не  менее  10 процентов  общего  объема  выручки от продажи
    продукции от общей себестоимости  : 

N п/п	   Наименование          статьи     затрат	    
  2002 г.	 
2003 г.	
2004 г.	
2005 г.	2006 г.  	1 кв. 2007 г.	
1.	Сырье и материалы  ( % )
	38,6	43,3	41,5	46,8	44,4	42,0	
2.	Приобретенные  комплектующие изделия,
полуфабрикаты (% )	-	-	-	-	-	-	
3. 	Работы и услуги производственного характера ,
выполненные сторонними организациями    (% )
	1,6	1,2	1,8	1,4	1,2	2,9	
4.	 Топливо  ( % )
	2,9	2,8	4,5	3,0	3,0	4,7	
5.	Энергия  ( % )
	7,2	7,4	8,4	5,5	4,8	5,2	
6.	Затраты  на  оплату   труда  (%)
	31,2	29,1	28,3	29,3	31,3	30,9	
7.	Проценты по кредитам    ( % )
	-	-	-	-	-	-	
8.	Арендная  плата   ( % )
  	0,2	0,2	0,2	-	-	-	
9.	Отчисления    на  социальные    нужды  ( %)
	10,8	10,0	10,2	7,5	7,5	7,4	
10.	Амортизация  основных  средств ( % )
	2,4	2,8	3,1	2,4	2,3	2,5	
11.	Налоги, включаемые  в   себестоимость   продукции  ( %)
	2,2	1,9	1,6	1,1	2,5	2,9	
12.	Прочие затраты  :  ( % )
амортизация по нематериальным активам ( % )
вознаграждения за рационализаторские предложения (% )
обязательные страховые платежи   ( % )
представительские расходы    ( % )
иное  (% )
	2,9
-

-
-

-
2,9	1,3
-

-
-

0,1
1,2	0,4
-

-
-

0,1
0,3	2,9
-

-
-

-
2,9	 3,0 

0,1
2,9	1,4
-

-
-

-
1,4	
13.	Итого : затраты  на   производство  и   продажу
продукции    (работ , услуг )  себестоимость (%)
  	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0	
14	Справочно :  выручка от продажи  продукции ( работ , услуг), к себестоимости    (% )
	5,48	8,07	14,33	2,67	1,97	4,97	

3.2.3.	Сырьё, материалы и поставщики эмитента

Наименование
продукции	        Наименование
          поставщика	Адрес
Поставщика	
Заготовка для
переката

	Приволжское   окружное   управление
Российского Агенства по государственным      резервам	
 г. Нижний  Новгород	
	      ЗАО       Металлургический  
      завод           “Петросталь”	г. С –Петербург	
	            ЗАО  ТД   “Златоустовский
Металлургический     завод”	г. Златоуст	
Листовая г/к сталь в рулонах
	      ОАО “ ММК”
	г. Магнитогорск	
Сортовая   
сталь в
мотках
	               ОАО
       “Северсталь”	г.Череповец	
	      Фундия
	Финляндия	
	       ОАО “ ОЭМК ”
	г. Старый  Оскол	
Проволока
оцинкованная	 ЗАО “Северсталь-Метиз” 
     	г. Волгоград	

Сортовая 
сталь 

	ОАО “ОЭМК ”	г.Старый оскол		
	Приволжское   окружное   управление
Российского  Агенства  по государственным       резервам	
г. Нижний  Новгород	

Цветной
металл	Приволжское   окружное   управление
Российского  Агенства  по государственным   резервам	
г. Нижний   Новгород	
Инструментальная
сталь
	Приволжское   окружное   управление
Российского  Агенства  по государственным   резервам	
г. Нижний  Новгород

Материалы :

	Поставщиков, на долю которых приходится   10   и   более процентов  всех  поставок     
	товарно – материальных   ценностей  ,эмитент   не   имеет.

3.2.4.	Рынки сбыта продукции   (работ, услуг)   эмитента.

Рынки сбыта	Процент от общей выручки
От продажи продукции	
Приволжский федеральный округ	45,0	
Северо-Западный  федеральный округ	15,0	
Уральский федеральный округ	10,0	
Восточно-Сибирский федеральный округ	10,0	
Центральный федеральный округ	20,0	

3.2 .5.  Сведения о наличии  у  эмитента лицензий.

Номер: 43 ЭК-005624
Дата выдачи:0 3.08.2001
Срок действия: до 03.08.2006
Орган, выдавший лицензию: Нижегородское управление Госгортехнадзора России
Виды деятельности: Эксплуатация подъемных сооружений

Номер:43 ИР-006452
Дата выдачи:07.02.2002
Срок действия : до 08.02.2007
Орган, выдавший лицензию: Нижегородское управление Госгортехнадзора России
Виды деятельности: Изготовление подъемных сооружений

Номер : 43-ЭВ-007265 ( К)
Дата выдачи : 23.01.2004
Срок действия: до 23.01.2009
Орган, выдавший лицензию: Нижегородское управление Госгортехнадзора России 
 Виды деятельности :Эксплуатация взрывоопасных производственных объектов

Номер :43-ДГ-007562 ( С)
Дата выдачи :31.05.2004 
Срок действия: до 31.05.2009 
Орган, выдавший лицензию: Нижегородское управление Госгортехнадзора России 
 Виды деятельности :Эксплуатация  газовых сетей

Номер: Г-793453
Дата выдачи: 14.11.2002
Срок действия: до 14.11.2007
Орган, выдавший лицензию: Правительство Нижегородской области, Министерство здравоохранения Нижегородской области
Виды деятельности: Медицинская деятельность

3.2.6.  Совместная деятельность эмитента.
	Не имеет места.

3.2.7.   Дополнительные   требования   к    эмитентам,    являющимся      акционерными инвестиционными    фондами   или    страховыми    организациями.
	Не  имеет  места.
3.2.7.1.  Для акционерных  инвестиционных  фондов
           Не  имеет  места
3.2.7.2.  Для страховых  организаций
           Не  имеет  места
3.2.7.3.	Для кредитных организаций
             Не имеет места
3.2.7.4.	Для ипотечных агентов
             Не имеет места
3.2.8.	Дополнительные  требования к эмитентам , основной  деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
            Не  имеет  места
3.2.9.  Дополнительные  требования к  эмитентам, основной  деятельностью  которых
является  оказание услуг  связи
        Не  имеет  места

3.3.   Планы будущей деятельности эмитента.
Перспективы    развития    ОАО   "Завод   Красная    Этна"   связаны   с      обновлением номенклатуры крепежа и переходом на массовое производство нового современного крепежа - болтов и гаек с фланцем, резьбовыдавливающих   деталей, самостопорящихся    гаек, болтов и винтов с заходной   частью, крепежа по международным   стандартам, а   также   с  коренным улучшением     качества     продукции   -   достижением     абсолютной     гарантии     качества.
Перспективы выхода на новые рынки сбыта связаны с  освоением   новых   для   ОАО   "Завод Красная Этна " изделий, в частности крепежа для дальнего зарубежья, крепежа для   ВАЗа  по  таблицам   Фиат  -  ВАЗ,    самонарезающих    винтов и  шурупов  для строительства и  других отраслей, в том числе  для таких  фирм  как   Стинол  и  ряда    потенциальных  потребителей, которые   до  сих   пор   покупали   крепеж  за  рубежом.
      На  ОАО "Завод   Красная   Этна"   в   2007   году планируются следующие мероприятия по освоению новых   конструкций   крепежных    изделий  и  новых   технологических  процессов  изготовления   деталей:
1.	Увеличить  объем  производства   продукции   на   10 %.
2.	Разработать и освоить не менее 45 наименований новых видов продукции.
  
3.4.  Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах, ассоциациях.
	
	Организация:  ОАО  “  Центральная   компания   финансово -  промышленной     группы
	“Нижегородские   автомобили”
	Место и функции эмитента:  Учредитель.

3.5.  Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента.

	Зависимые общества: 
Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью
"Сельскохозяйственное предприятие Дзержинский"
Сокращенное наименование: ООО "Сельскохозяйственное предприятие Дзержинский"
Место нахождения: Россия, Нижегородская область, Перевозский   район, пос. им. Дзержинского
Почтовый адрес: 607415, Россия, Нижегородская обл. Перевозский  район, пос .им. Дзержинского
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Основной вид деятельности общества: Производство     продукции   животноводства   и 
 растениеводства.
Должностные лица: 
Плеханов Виктор Александрович
Год рождения:  1948
Функции данного лица:  Единоличный исполнительный орган.
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: не имеет.

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью  "Этна"
Сокращенное наименование: ООО  "Этна"
Место нахождения: Россия, г. Нижний .Новгород, ул. Порт - Артурская, 1
Почтовый адрес: 603950, Россия, г. Нижний  .Новгород, ул. Порт - Артурская, 1
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Основной вид деятельности общества: Оказание услуг
Должностные лица: 
Люлюкина Ирина Серафимовна
Год рождения: 1958
Функции данного лица:  Единоличный исполнительный орган.
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: не имеет.

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью  "Спектрум"
Сокращенное наименование: ООО  "Спектрум"
Место нахождения: 603034, Россия, г. Нижний   Новгород, ул. Порт - Артурская, 1
Почтовый адрес: 603034, Россия, г. Нижний   Новгород, ул. Порт -  Артурская, 1
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 94 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Основной вид деятельности общества: Ремонт и обслуживание вычислительной техники, услуги.
Должностные лица:
Семенов Сергей Васильевич
Год рождения: 1946
Функции данного лица:  Единоличный исполнительный орган.
Доля данного лица в уставном капитале эмитента.0,0003%

Полное наименование: Закрытое акционерное общество  "Нижегородские товары"
Сокращенное наименование: ЗАО  "Нижегородские товары
Место нахождения: 603109, Россия, г. Н. Новгород, пр. Гагарина, 168
Почтовый адрес: 603109, Россия, г. Н. Новгород, пр. Гагарина, 168
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 12 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Основной вид деятельности общества: Издательская деятельность.

3.6.  Состав,  структура   и  стоимость   основных   средств   эмитента, информация   о планах по  приобретению,  замене,  выбытию    основных  средств, а   также   обо   всех фактах обременения основных средств эмитента.

3.6.1.     Основные средства.

Наименование       группы
объектов   основных   средств	       Перевоначальная
    (восстановительная )
   стоимость  . тыс. руб.	Сумма  начисленной
Амортизации,
 тыс. руб.	
 Отчетная  дата  на 01.01.2003
	
1.Здания
	175260	74097	
2.Сооружения
	113358	47926	
3.Машины  и  оборудование
	240238	170408	
4.Транспортные  средства
	11721	8096	
5.Производственный  инвентарь
	1969	1105	
6.Другие  виды    основных    средств
	3957	20	
ИТОГО :
	546503	301652	

Наименование       группы
объектов   основных   средств	       Перевоначальная
    (восстановительная )
   стоимость  . тыс. руб.	Сумма  начисленной
Амортизации,
 тыс. руб.	
 Отчетная  дата  на 01.01.2004
	
1.Здания

	164206	66881	
2.Сооружения
	110995	54926	
3.Машины  и  оборудование
	330356	182567	
4.Транспортные  средства
	10337	7871	
5.Производственный  инвентарь
	1950	1221	
6.Другие  виды    основных    средств
	708	20	
ИТОГО :
	618552	313486	

Наименование       группы
объектов   основных   средств	       Перевоначальная
    (восстановительная )
   стоимость  . тыс. руб.	Сумма  начисленной
Амортизации,
 тыс. руб.	
 Отчетная  дата  на 01.01.2005
	
1.Здания
	155764	67910	
2.Сооружения
	110694	57293	
3.Машины  и  оборудование
	336137	201478	
4.Транспортные  средства
	11984	8184	
5.Производственный  инвентарь
	1923	1292	
6.Другие  виды    основных    средств
	438	20	
ИТОГО :
	616922	336177	

Наименование       группы
объектов   основных   средств	       Перевоначальная
    (восстановительная )
   стоимость  . тыс. Руб.	Сумма  начисленной
Амортизации,
 тыс. руб.	
 Отчетная  дата  на 01.01.2006
	
1.Здания
	150836	67182	
2.Сооружения
	111815	60148	
3.Машины  и  оборудование
	342524	220029	
4.Транспортные  средства
	11542	8577	
5.Производственный  инвентарь
	1909	1385	
6.Другие  виды    основных    средств
	447	20	
ИТОГО :
	619073	357341	

Наименование       группы
объектов   основных   средств	       Перевоначальная
    (восстановительная )
   стоимость  . тыс. Руб.	Сумма  начисленной
Амортизации,
 тыс. руб.	
 Отчетная  дата  на 01.01.2007
	
1.Здания
	150409	68844	
2.Сооружения
	111829	62695	
3.Машины  и  оборудование
	349596	235397	
4.Транспортные  средства
	12925	9062	
5.Производственный  инвентарь
	1887	1464	
6.Другие  виды    основных    средств
	68030	20	
ИТОГО :
	694676	377482	

Наименование       группы
объектов   основных   средств	       Перевоначальная
    (восстановительная )
   стоимость  . тыс. Руб.	Сумма  начисленной
Амортизации,
 тыс. руб.	
 Отчетная  дата  на 01.04.2007
	
1.Здания
	150 409	69 285	
2.Сооружения
	111 829	63 296	
3.Машины  и  оборудование
	360 478	239 453	
4.Транспортные  средства
	13 196	9 331	
5.Производственный  инвентарь
	1 860	1 462	
6.Другие  виды    основных    средств
	68 022	4	
ИТОГО :
	705 794	382 831	

	

IV.  Сведения о финансово-хозяйственной
деятельности эмитента.

4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств эмитента.
4.3.	 Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента.
4.4.	 Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении   лицензий  и   патентов, новых   разработок   и   исследований.
4.5.	 Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента.
4.5.1.	Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитентов.
4.5.2.	Конкуренты эмитента

4.1.	Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента.

4.1.1.Прибыль и убытки.
4.1.2.Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности.

4.1.1.	Прибыль и убытки.

Наименование показателя	2002 г.	2003 г.	2004 г.	2005 г.	2006 г	I кв. 2007 г.	
Выручка (  тыс.руб.)	706364	818026	963064	1034916	1059594	254036	
Валовая прибыль (тыс.руб.)	160833	188630	264568	178805	239472	12034	
Чистая прибыль (нераспределенная
прибыль, (непокрытый убыток)  тыс руб.
	8204	7971	46102	(7030)	10018	1313	
Рентабельность собственного капитала (%)	2,43	2,32	12,2	-1,93	2,79	-0,36	
Рентабельность активов (%)	1,36	1,22	6,67	(0,95)	1,36
	0,18	
Коэффициент  чистой  прибыли, %	1,16	0,97	4,79	(0,68)	0,95	0,52	
Рентабельность продукции (продаж) (%)	5,19	7,47	12,53	2,6	1,93	4,74	
Оборачиваемость  капитала	2,09	2,37	2,48	2,78	2,52	0,60	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату
( тыс.руб.)	-	-	-	-	-	-	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса.	-	-	-	-	-	-	

4.1.2.	Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи  
эмитентом товаров, продукции,  работ,  услуг и  прибыли (убытков) эмитента от 
основной деятельности.
        Падение объемов производства в автомобильной промышленности.

4.2.	Ликвидность эмитента.

Наименование показателя	2006г.	1 кв. 2007г.                   	
Собственные оборотные средства (тыс.руб.)	-42269	-46458	
Индекс постоянного актива	1,12	1,13	
Коэффициент текущей  ликвидности
	1,06	1,04	
Коэффициент  быстрой  ликвидности	0,28	0,31	
Коэффициент  автономии   собственных  средств	0,49	0,49	

4.3.  Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента.
4.3.1.	Размер  и структура  капитала  и  оборотных  средств  эмитента
4.3.2.	Финансовые  вложения  эмитента
4.3.3.	 Нематериальные  активы  эмитента

4.3.1.	Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента.

Наименование	2002 г	2003 г	2004 г	2005 г	2006 г	1 кв. 2007 г	
Размер уставного капитала эмитента ( тыс. руб.):                                             	3414	3414	3414	3414	3414	3414	
Размер резервного капитала эмитента ( тыс .руб.) :                                     	853	853	853	853	853	853	
Размер  добавочного  капитала  ( тыс. руб . ):                                             	236413	236243	236266	236263	236252	236244	
Размер нераспределенной чистой прибыли эмитента 
( тыс. руб.):           	47709	53206	97087	89082	98922	100236	
Общая сумма капитала эмитента	288389	292863	337620	329612	339441	340747	

4.3.2.	Финансовые вложения эмитента.
Финансовых  вложений эмитента, которые составляют 10 и более процентов всех его вложений, не имеется

4.3.3.	Нематериальные активы эмитента.

№
п/п	Наименование группы
нематериальных активов	Полная стоимость
(руб.)	Величина 
Начисленной  амортизации             
(руб.)	
1.	Свидетельство на товарный знак	2006 г	28500	10579	
		1 кв 2007 г	28500	11292	

4.4.	Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий, новых разработок и исследований.

	Политика   развития    ОАО     "  Завод     Красная       Этна"   связана  с обновлением номенклатуры   крепежных     деталей ,  переходом    на   массовое    производство    новых  прогрессивных видов изделий :
          -    фланцевый  крепеж  (болты и гайки);
-	резьбовыдавливающие  детали  ( болты и винты ) ;
-	самонарезающие детали ( болты и винты с многозаходной и разновысокой резьбой
с  углом профиля резьбовой нитки до  30 градусов ) ;
         -   самостопорящие    детали   ( болты ,  винты , гайки   с   разными   элементами стопорения ) ;
-	крепежные детали с преобладающим крутящим моментом ( болты, винты, гайки 
с элементами передачи крутящего момента , типа ТОRХ,  собственной разработки );
-	высокопрочный крепеж ( класс прочности деталей 8.8-10.9 );
-	крепеж, изготавливаемый по международным стандартам , 
а также с повышением качества  выпускаемой продукции, с достижением абсолютной гарантии качества.

4.5.	Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента.

4.5.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитентов.

             Концепция  развития автомобильной  промышленности России ,      разработанная Министерством    промышленности ,    науки    и    технологий    РФ     и  Министерством экономического   развития  и  торговли РФ , способствует  росту производства легковых 
и     грузовых  автомобилей   на  период  до  2010 года. Общее    производство        легковых
автомобилей  в  стране  с учетом  организации  новых  совместных  производств   может  составить  1300-   1500 тыс. шт.  в 2006 г.  и до 1900- 2200 тыс. шт. в 2010 году.      Таким       
образом,    среднегодовой       темп  роста     производства        легковых         автомобилей        прогнозируется   на  уровне     22-25 %.  В   2001   году    изготовлено   176,3 тыс.  грузовых  автомобилей, в 2005 году объем  их   производства  может  составить   порядка  230-240
 тыс шт.    и     в      2010 году      310-330   тыс. шт.   Таким     образом       темп     роста     производства   грузовых   автомобилей  прогнозируется  на    уровне  18-21 %.
              ОАО “ Завод  Красная  Этна ” является  специализированным  предприятием     по
выпуску   крепежных  изделий  и пружин , номенклатура  которых   составляет  более  2,5
тыс.  наименований.  В  общем     объеме      производства      автомобильный         крепеж
составляет    более   80 %    и     поставляется     для   сборки  автомобилей .    Основными  потребителями     продукции  являются    автосборочные   и  автоагрегатные  заводы :
ГАЗ ,УАЗ, ПАЗ , АВТОВАЗ ,АВТОКРАЗ , МАЗ , УРАЛ , КАМАЗ , ЛиАЗ, КАВЗ, ВгТЗ ,ЗМЗ, ЯЗДА.
            Кроме  того,  ведется    выпуск     крепежа      общехозяйственного        применения, строительного  крепежа  по  отечественным  и  международным  стандартам      DIN   и
ISO    различных    классов  прочности  и  степеней     точности   ( болты ,     винт,    гайки, штуцеры.     шпильки,       пробки,      штифты ,      заклепки ,    оси ,     пальцы     стержней, самонарезающиеся  винты, гвозди, шайбы, штопорные  кольца , пружины , шплинты и др.)
различных       конструкций   и     конфигураций,    включая     высокопрочные    и    наиболее
сложные  изделия.
           Более  90 %  объема  крепежных  изделий  производится   высокопрооизводительным
и  экономичным  методом  холодной объемной  штамповки ,соответствующим    мировому  уровню , при  котором  коэффициент  использования       металлопроката  достигает 0,8-
-0,95.  
       Уровень  качества выпускаемых   крепежных  изделий и пружин  соответствует мировым  стандартам  и  подтвержден  сертификатом  соответствия  Германским  органам  сертификации TUV CERT  согласно   требованиям DIN EN ISO –9001-2000 ( регистрационный
номер  сертификата 12 100 19879 )

4.5.2.  Основные  конкуренты :

№№
п/п	Наименование
продукции	Страна
Регистрации	Наименование предприятия конкурента	
				
1.	Крепежные
изделия	РФ
г.Белебей
	ОАО “Автонормаль”	
2		РФ    
 г.Шатки	ОАО “Нормаль”	
3		РФ  
г. Магнитогорск	ОАО “Магнитогорский метизно-
металлургический комбинат”	
4		РФ
г.Орел	ОАО “Орловский    сталепрокатный завод”	
5		РФ
г.Череповец	ОАО “Череповецкий сталепрокатный завод”	
6		РБ
г.Речица	ОАО “Речинский метизный завод”	
7		РФ
г.Саратов	ОАО “Саратовский метизный завод”	
8		РФ
г.Волгоград	ОАО  “Волгоградский завод  автотракторных деталей и нормалей”	
9.		РФ
г.Н.Новгород	ОАО “Нормаль”	
10.		РФ
г.Рославль	ОАО “Рославльский автоагрегатный
завод”	
11.		Украина
г.Киев	ОАО “Дружковский метизный завод”	
12.	Х/к лента	РФ
г.Щелково	ОАО “Щелковский металлургический
завод  “ ЩЕЛМЕТ”	
13.		РФ
г.Магнитогорск	ОАО “Магнитогорский металлургический       комбинат  ”	
14.		РФ
г.Липецк	ОАО   “  Новолипецкий 
Металлургический    комбинат  ”	
15.		РФ
г.  Москва	ОАО “ Стальная  группа  Мечел ”	
16.		Р Ф Республика
Башкортостан,
Белорецк	
Белорецкий     металлургический
комбинат 	
17.		РФ
г. Москва	
  Предприятия      Северсталь	
               Значения долей предприятия-эмитента, предприятий –конкурентов на рынке производства продукции  уточняются.

             V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления
эмитента, органов  эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью и краткие сведения о сотрудниках (работниках)  эмитента.

5.1.Сведения      о   структуре    и      компетенции        органов       управления       эмитента.
5.2.	Информация     о   лицах,     входящих      в      состав   органов    управления     эмитента.
5.3.Сведения      о    размере     вознаграждения,   льгот     и /  или   компенсации    расходов 
5.4.Сведения   о    структуре   и     компетенции      органов       контроля      за     финансово- 
      хозяйственной     деятельностью    эмитента.
5.5.Информация      о    лицах,       входящих  в   состав  органов   контроля   за     финансово-
       хозяйственной   деятельностью    эмитента.
5.6. Сведения   о      размере      вознаграждения,     льгот   и  /  или    компенсации  расходов
       по    органу   контроля    за    финансово –   хозяйственной     деятельностью    эмитента.
5.7. Данные   о     численности      и     обобщенные     данные   об  образовании   и  о составе 
       сотрудников    (  работников  ) эмитента,  а    также      об     изменении       численности
       сотрудников   (работников)   эмитента.
5.8.Сведения  о    любых     обязательствах    эмитента   перед   сотрудниками (работниками), касающихся    возможности   их    участия    в   уставном     кладочном)    капитале   (паевом 
 фонде)   эмитента.
5.1.  Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента.

В соответствии с Уставом  Общество имеет следующую структуру органов управления:
1.  Общее собрание акционеров является высшим органом управления Общества.
2.  Совет директоров.
3.  Генеральный директор  ( единоличный  орган управления  эмитента).

Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с  его 
Уставом :
В компетенцию общего собрания  акционеров входит решение следующих вопросов:
1. Вопросы, решения по которым принимаются большинством  в 3/4  голосов:
1) внесение изменений и дополнений в Устав общества или  утверждение Устава общества в новой редакции;
2) реорганизация общества;
3) ликвидация общества,  назначение ликвидационной комиссии и утверждение  промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4) определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
5) увеличение уставного капитала общества путем размещения акций, эмиссионных ценных бумаг общества, конвертируемых в акции посредством закрытой подписки;
6) увеличение уставного капитала общества путем размещения посредством открытой подписки обыкновенных акций, составляющих более 25 процентов ранее размещенных обыкновенных акций.
7) принятие   решений    об    одобрении    крупных   сделок в случаях, предусмотренных       
пунктом  21.4. статьи 21 настоящего Устава;
8) приобретение обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных законом и ст.9 Устава.
2. Вопросы,   решения    по  которым,  принимаются     большинством  голосов 
акционеров - владельцев голосующих акций общества, принимающих участие в собрании:
1) определение количественного состава Совета директоров Общества, избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий;
2) увеличение уставного капитала общества путем увеличения номинальной стоимости акций;
3) уменьшение уставного капитала общества, путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем  приобретения обществом части акций в целях  сокращения их общего количества, а также  путем погашения приобретенных или выкупленных акций;
4) избрание генерального директора общества, досрочное прекращение его полномочий;
5) избрание членов ревизионной комиссии общества и досрочное прекращение их полномочий;
6) утверждение аудитора общества;
7) утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках, счетов прибылей и убытков общества, а так же распределение  прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков общества по результатам финансового года;
8) определение порядка ведения общего собрания акционеров;
9) дробление и консолидация акций общества;
10) принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных ст.24 настоящего Устава;
11) принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
12) увеличение уставного капитала общества путем размещения посредством  открытой подписки обыкновенных акций в количестве 25 процентов и менее ранее размешенных обыкновенных акций, если Советом директоров не было достигнуто единогласия по этому вопросу;
13) утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества;
14) принятие решений об одобрении крупной сделки , предметом которой является имущество, стоимость которого составляет  от 25 до 50 процентов балансовой стоимости активов общества, если  Советом директоров не было достигнуто  единогласие по этому вопросу;
15) увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных акций  в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций за счет имущества общества, когда размещение дополнительных акций осуществляется посредством распределения их среди акционеров, если Советом директоров не было достигнуто единогласие по этому вопросу.

3.  Решение по вопросу 2), 5), 6), 7), 8)  подпункта 1. и вопросам 2), 9),10), 11), 13), 14), 15),  указанным в подпункте 2. общее собрание  акционеров впра ве принимать только по предложению Совета директоров общества. При этом иные лица,  имеющие в соответствии с настоящим Уставом право вносить предложения в повестку дня годового или  внеочередного общего собрания акционеров не вправе требовать от Совета директоров внесения в повестку дня собрания перечисленных вопросов.
4. Общее собрание акционеров не вправе рассматривать и  принимать решения по вопросам, которые не отнесены к его компетенции настоящим Уставом.
5.  Общее собрание не вправе принимать решения по вопросам, не  включенным в повестку дня собрания, а также изменять повестку дня.
6.  Порядок принятия общим собранием  акционеров решения по порядку ведения общего собрания акционеров устанавливается уставом общества или  внутренними документами общества, утвержденными решением общего собрания акционеров.

Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его Уставом:
  К компетенции Совета директоров общества относятся следующие вопросы:
1) Определение приоритетных направлений деятельности общества;
2) Созыв годового и внеочередного общих собраний  акционеров за исключением случаев, предусмотренных  п.15.16. статьи  15 настоящего Устава;
3) Утверждение повестки дня общего собрания акционеров;
4) Определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров и другие вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров связанные с подготовкой и проведением общего собрания акционеров;
5) Увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных обыкновенных акций в пределах количества и  категорий (типов) объявленных акций этой категории посредством открытой подписки в количестве составляющем 25 процентов и менее ранее размещенных  обыкновенных акций общества;
6) Увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных акций в пределах количества и категорий объявленных акций за счет имущества  общества, когда размещение дополнительных акций осуществляется посредством распределения их среди акционеров;
7) Размещение обществом облигаций .
8) Определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа  эмиссионных ценных бумаг в случаях предусмотренных настоящим Уставом.
9) Приобретение размещенных обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных п.9.3.  настоящего  Устава;
10) Определение оплаты услуг аудитора;
11)  Рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
12)  Использование резервного фонда и иных фондов общества;
13)  Утверждение внутренних документов общества, за исключением внутренних документов,  утверждение которых отнесено настоящим Уставом  к компетенции общего собрания акционеров, а также иных  внутренних  документов общества, утверждение которых отнесено уставом общества к компетенции исполнительных органов общества;
14)  Создание филиалов и открытие представительств общества. 
15)  Одобрение крупных сделок, в случаях предусмотренных  пунктом 21.3. статьи 21    настоящего Устава;
16)   Одобрение сделок,   предусмотренных  п.24.2. ст.24  настоящего Устава;
17)   Утверждение регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжение  договора с ним; 
18) Принятие решений об участии в некоммерческой организации за исключением случаев, указанных в подпункте 11) пункта 15.2.2 настоящего Устава;
19)  Принятие решений об участии в  коммерческих организациях;
20) Определять политику и принимать решения, касающиеся получения прибыли и выдачи ссуд, займов, кредитов, гарантий.
21)  Предварительное утверждение годовых отчетов общества
22) Вынесение  на  решение  общего  собрания  акционеров  вопросов  предусмотренных 
подпунктом 15.2.1. { 2),  5), 6), 7), 8)} и 15.2.2 { 2), 9), 10),  11), 13), 14), 15) } настоящего Устава.
23) Иные вопросы, предусмотренные Федеральным законом " Об акционерных обществах".
    Вопросы, отнесенные к компетенции  Совета директоров общества , не  могут быть переданы на решение  исполнительному органу общества.

Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с его Уставом :
Руководство текущей деятельностью общества осуществляется единоличным исполнительным органом общества - генеральным директором. Единоличный исполнительный орган подотчетен совету директоров общества и общему собранию акционеров.
     К компетенции исполнительного органа общества относятся все вопросы руководства текущей деятельностью общества, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции общего собрания акционеров и совета директоров общества.
Единоличный исполнительный орган организует выполнение решений общего собрания акционеров и совета директоров общества.
	Генеральный директор без доверенности действует от имени общества, в том числе:
- осуществляет оперативное руководство деятельностью общества;
- имеет право первой подписи под финансовыми документами;
- без доверенности осуществляет действия от  имени общества;
- представляет интересы общества как в РФ, так и за ее пределами;
- распоряжается имуществом общества;
- утверждает структуру управления, утверждает штаты, заключает трудовые договоры с работниками Общества, применяет к этим работникам меры поощрения и налагает на них взыскание;
- устанавливает размеры и формы оплаты и стимулирования труда;
- совершает сделки от имени общества, за исключением случаев предусмотренных настоящим Уставом;
- выдает доверенности от имени общества;
- открывает в банках счета общества;
- издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества;
 утверждает сметы по фонду накопления, фонду потребления и  социального развития с учетом текущих и перспективных планов развития общества;
- исполняет другие функции, необходимые для достижения целей  деятельности Общества и обеспечения его нормальной работы, в соответствии с действующим законодательством и настоящим Уставом, за исключением функций, закрепленных Уставом за другими  органами управления общества;
- единолично решает вопросы связанные с государственной тайной.

В соответствии с Уставом общества  коллегиальный исполнительный орган общества – Правление - не предусмотрен.
Полный текст действующей редакции устава и других внутренних документов размещены в сети Интернет. Адрес страницы в сети Интернет: www.1registrator.nnov.ru/news/

5.2.  Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента.
Совет директоров
Председатель: Погудин Владимир Николаевич

Члены совета директоров:

Сысоева Ольга Николаевна
Год рождения: 1953
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2000 - 2001
Организация: ОАО "Этна"
Должность: Первый зам. генерального директора
Период: 2001 - наст. время
Организация: ОАО "Завод Красная Этна"
Должность: Генеральный директор
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Погудин Владимир Николаевич
Год рождения: 1955
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2000г - наст. время
Организация: ОАО "Завод Красная Этна"
Должность: Директор по развитию
Доля в уставном капитале эмитента: 75,27%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Левкин  Виктор Филиппович
Год рождения: 1945
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2000г – 01.03.2007г
Организация: ОАО "Завод Красная Этна"
Должность: Директор по экономике и финансам
Доля в уставном капитале эмитента: 0,0003%
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Сысоев Юрий Васильевич
Год рождения: 1953
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2000 - 2001
Организация: ЦНИИ "Автоматики и гидравлики"
Должность: Старший научный сотрудник                                                                                                                                                                                                                                                                         Период: 2001 - наст. время
Организация: ОАО "Завод Красная Этна"
Должность: Зам.генерального директора по новой технике
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Тицкий Андрей Иванович
Год рождения: 1954
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2001 - 2004
Организация: ООО “Автосалон “СТОК-Авто”
Должность: генеральный директор 
Период: 2004-2005
Организация: ОАО “Завод Красная Этна”
Должность: старший менеджер аналитического центра
Период: 2005 - наст. время
Организация: ОАО "Завод Красная Этна"
Должность: Старший менеджер отдела продаж и рекламы
Доля в уставном капитале эмитента: не имеет                                                                                   Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Лесковец  Юлия Вячеславовна
Год рождения: 1965
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2000 - 2002
Организация : ЗАО “ Бутрус ”
Должность : Бухгалтер
Период: 2002 –  по  настоящее время 
Организация: ОАО "Завод Красная Этна"
Должность: Руководитель  аналитического центра
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

Червякова Татьяна Ивановна
Год рождения: 1956
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2000 - 2002
Организация: ОАО "Завод Красная Этна"
Должность: Зам. начальника ЦЗЛ
Период: 2002 - наст. время
Организация: ОАО "Завод Красная Этна"
Должность: Начальник ЦЗЛ
Доля в уставном капитале эмитента: доли  не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

5.3.  Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента.
	Не имеют места.

5.4.  Сведения   о       структуре   и     компетенции      органов   контроля    за     финансово-хозяйственной      деятельностью     эмитента.

	Контроль  за   финансово – хозяйственной   деятельностью    общества   осуществляется 
ревизионной     комиссией. Порядок    деятельности    ревизионной    комиссии    определяется внутренним    документом      общества,    утвержденным      общим      собранием   акционеров.
 В компетенцию ревизионной комиссии входит:
проверка финансовой документации общества, бухгалтерской отчетности, заключений комиссии по инвентаризации имущества, сравнение указанных документов с данными первичного бухгалтерского учета;
анализ правильности и полноты ведения бухгалтерского, налогового, управленческого и статистического учета;
проверка    правильности    исполнения    бюджетов   общества;
проверка правильности исполнения порядка распределения прибыли общества за отчетный    финансовый    год, утвержденного    общим     собранием     акционеров;
анализ финансового положения общества, его платежеспособности, ликвидности активов, соотношения собственных и заемных средств, чистых активов и уставного капитала, выявление резервов улучшения экономического состояния общества, выработка рекомендаций    для    органов     управления    обществом;
проверка своевременности и правильности платежей поставщикам продукции и услуг, платежей в бюджет и внебюджетные фонды, начислений и выплат дивидендов, процентов по облигациям, погашений , прочих обязательств;
подтверждение достоверности данных, включаемых в годовые отчеты общества, годовую бухгалтерскую отчетность, распределение прибыли, отчетной документации для налоговых и статистических органов, органов государственного управления;
проверка правомочности единоличного исполнительного органа по заключению договоров от имени общества;
проверка правомочности решений, принятых советом директоров, единоличным исполнительным органом, ликвидационной комиссией, их соответствия уставу общества и решениям общего собрания акционеров;
анализ решений общего собрания на их соответствие закону и уставу общества.
Ревизионная комиссия имеет право:
требовать объяснения от работников общества по вопросам, находящимся в компетенции ревизионной комиссии; 
ставить перед органами управления вопрос об ответственности работников общества в случае нарушения ими устава, положений, правил и инструкций, принимаемых обществом;

5.5. 	Информация   о  лицах,  входящих  в   состав   органов    контроля    за    финансово-хозяйственной   деятельностью   эмитента:

Боровко Любовь Александровна
Год рождения: 1951
Образование: средне специальное
Должности за последние 5 лет:
Период: 2000 – по  настоящее время
Организация: ОАО "Завод Красная Этна"
Должность: Начальник контрольно-ревизионного отдела
Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

    Карасева Татьяна Петровна
 Год рождения:  1955
Образование: средне специальное
Должности за последние 5 лет:
Период:2000 – по настоящее время
Организация: ОАО "Завод Красная Этна"
Должность: Начальник подготовки производства -начальник бюро ВЦ
Доля в уставном капитале эмитента: долей не имеет
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:
долей не имеет

5.6.   Сведения о размере вознаграждения, льгот  и /или   выплат компенсации расходов  по органу
контроля   за   финансово  -  хозяйственной     деятельностью    эмитента.
	Не имеют места.

5.7. Данные о численности   и    обобщенные   данные   об   образовании  и  о  составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности   сотрудников   (работников ) эмитента.

Среднесписочная численность работников и размер отчислений на заработную плату и социальное обеспечение.

               
                    Наименование показателя	2002 г.	2003 г.	2004 г.	2005 г.	2006 г.	1 кв 2007 г.	
Среднесписочная   численность       работников, чел.	5253	4400	3851	3487	3054	2732	
Доля   сотрудников    эмитента,   имеющих   высшее профессиональное    образование ,   % 	11,8	12,1	11,2	10,8	10,9	10,9	
Объем  денежных  средств ,направленных  на  оплату  труда ,т  руб.	218349	232212	242862	297144	328029	77907	
Объем       денежных    средств,    направленных     на 
социальное   обеспечение,т руб.	410	744	732	783	483	95	
Общий  объем  израсходованных   денежных средств, т руб.	218759	232956	243594	297927	328512	78002	

5.8.Сведения о любых  обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента.
   Не имеют места.

VI.  Сведения об участниках  (акционерах)  эмитента
и о совершенных эмитентом сделках, в совершении
которых имелась заинтересованность.

 6.1.    Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента.
 6.2.  Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами     
           его уставного ( складочного)  капитала(паевого  фонда ) или не менее чем 5 процентами   
          его обыкновенных акций,  а  также  сведения  об  участниках  (акционерах )  таких   лиц,  
           владеющих  не менее  чем 20 процентами    уставного ( складочного ) капитала (паевого   
          фонда ) или  не менее чем  20 процентами их  собственных  акций.
6.3    Сведения о доле участия государства   или   муниципального   образования   в  уставном   
          капитале   ( складочном )  капитале ( паевом  фонде )  эмитента,  наличии специального 
          права (“золотой акции”).
6.4.    Сведения   об ограничениях  на участие  в  уставном ( складочном )   капитале  ( паевом   
          фонде ) эмитента.
6.5.    Сведения   об     изменениях   в   составе   и   размере  участия  акционеров  (участников)   
          эмитента   владеющих    не   менее   чем   5   процентами  его  уставного  ( складочного  ) 
          капитала ( паевого   фонда ) или не   менее, чем  5 процентами его обыкновенных акций.
6.6.    Сведения   о  совершенных   эмитентом    сделках, в    совершении    которых      имелась
 заинтересованность.
6.7.    Сведения о размере дебиторской задолженности.

 6.1.    Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента.

	Общее  количество акционеров (участников) :2995                                                                            Общее количество номинальных держателей эмитента: 2

6.2. Сведения   об   участниках  (акционерах)   эмитента, владеющих  не  менее  чем   5 процентами  его уставного ( складочного)  капитала   (паевого  фонда )     или не менее чем 5 процентами   его   обыкновенных    акций,  а  также     сведения    об  участниках  (акционерах )  таких   лиц,   владеющих     не   менее  чем    20 процентами    уставного 
( складочного ) капитала (паевого  фонда )    или    не    менее    чем    20 процентами их   обыкновенных   акций.
	
Погудин Владимир Николаевич  
Доля  в уставном капитале эмитента:   75,27 %

Хлоповская Ирина Ивановна
Доля  в уставном капитале эмитента:   9,3 %

6.3.  Сведения  о   доле  участия    государства    или   муниципального      образования   в   уставном    ( складочном )    капитале     ( паевом  фонде )      эмитента ,    наличие  специального  права  ( “ золотой  акции ” )
               Доли нет, специального права нет.
.
6.4.  Сведения об ограничениях на участие  в уставном       ( складочном )       капитале (паевом  фонде )   эмитента.
	Ограничений нет.

6.5.  Сведения   об     изменениях   в   составе   и         размере    участия      акционеров  (участников)  эмитента   владеющих    не   менее   чем   5   процентами  его     уставного
  ( складочного  )    капитала   ( паевого   фонда ) или не   менее, чем  5 процентами   его обыкновенных акций.

2001г.
 Дата  составления списка лиц, имеющих право на участие в общем  собрании акционеров: 19.04.2002г.
Фамилия имя отчество:  Погудин Владимир Николаевич
Доля лица в уставном капитале эмитента (%) : 73.41

2002г.
Дата  составления списка лиц, имеющих право на участие в общем  собрании акционеров: 10. 04. 2003г.
Фамилия имя отчество:  Погудин Владимир Николаевич
Доля лица в уставном капитале эмитента (%) : 73.93

2003г.
Дата  составления списка лиц, имеющих право на участие в общем  собрании акционеров: 07.05. 2004г.
Фамилия имя отчество:  Погудин Владимир Николаевич
Доля лица в уставном капитале эмитента (%) : 73.93

2004г.
Дата  составления списка лиц, имеющих право на участие в общем  собрании акционеров: 06.05. 2005г.
Фамилия имя отчество:  Погудин  Владимир  Николаевич
Доля лица в уставном капитале эмитента (%) : 73.93

2005г.
Дата  составления списка лиц, имеющих право на участие в общем  собрании акционеров: 01.05. 2006г.
1. Фамилия имя отчество:  Погудин  Владимир  Николаевич
Доля лица в уставном капитале эмитента (%) : 75,27
2. Фамилия имя отчество:  Хлоповская Ирина Ивановна
Доля лица в уставном капитале эмитента (%) : 8,4

6.6.   Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность.

	Не совершалось.

6.7.	       Сведения о размере дебиторской задолженности.
                
Вид  дебиторской  задолженности	 Срок         наступления        платежа	
	До  одного  года
2006 г.      1 кв. 2007  	Свыше  одного года
2006 г.   1 кв. 2007	
Дебиторская  задолженность   покупателей  и  заказчиков , тыс. руб.	65112	72274	     -	      -	
В  том числе  просроченная , тыс. руб.	8415	8500	     -		
Дебиторская  задолженность  по  векселям  к  получению ,  тыс.руб.	-	-	  -	-	
В том  числе  просроченная ,  тыс.руб.	-	-	-	-	
Дебиторская  задолженность участников(учредителей )  по  взносам  в  уставной  капитал , тыс. Руб	-	-	-	-	
В  том  числе  просроченная, тыс.руб.	-	-	-	-	
Дебиторская  задолженность по  авансам  выданным   тыс.руб.	10615	16847	-	-	
В  том  числе  просроченная , тыс. руб.	-	-	-	-	
Прочая  дебиторская  задолженность ,  тыс.руб.	4006	4478	-	-	
В  том  числе  просроченная ,  тыс.руб.	-	-	-	-	
Итого ,  тыс.руб.	79733	93599	-	-	
В  том  числе итого  просроченная,  тыс. руб.	8415	8500			

                                    VII.Бухгалтерская отчетность эмитента и
 иная финансовая информация

7.1.	      Годовая бухгалтерская отчетность эмитента.
7.2.	      Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный  
            квартал.
7.3.	Сводная       бухгалтерская     отчетность     эмитента      за     последний   завершенный
финансовый   год.
7.4.      Сведения  об  учетной  политике  эмитента.
7.5.	      Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет   
экспорт в    общем    объеме   продаж.
7.6.	      Сведения    о     стоимости    недвижимого     имущества   эмитента     и   существенных       
            изменений, произошедших  в  составе имущества  эмитента   после    даты    окончания   
            последнего    завершенного    финансового  года 
7.7.	       Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если  такое участие  
            может существенно отразится на  финансово-хозяйственной деятельности  эмитента.

7.1.  Годовая бухгалтерская отчетность за последний завершенный финансовый год.
	См. приложение.

7.2.  Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный  отчетный квартал.
См. приложение.

7.3.  Сводная бухгалтерская отчетность за  последний  завершенный  финансовый  год..
 Не   представляется

7.4.	Сведения  об  учетной  политике  эмитента 
             2007 год: приказ от 26.12.2006 г. №248
2006 год: приказ от 27.12.2005 г. № 282

7.5.  Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт 
в общем объеме продаж.
	
                                                              2003г.       2004г               2005 г.            2006 г.      1 кв. 2007
Общая   сумма  экспорта , тыс. руб.	47464,1	10919,1	112235,7	45328,0	13544,0	
Доля экспорта в общем объёме продаж, %	5,8	1,13	10,84	4,28	5,33	

7.6.	   Сведения   о  стоимости   недвижимого имущества   эмитента     и   существенных  изменениях,     произошедших в    составе       имущества      эмитента   после    даты    окончания   последнего    завершенного    финансового  года 

           Общая  стоимость  недвижимого  имущества   ( тыс  руб. ) 329831
           Величина  начисленной  амортизации        ( тыс. руб. ) :      132581

7.7.	     Сведения  об    участии    эмитента    в  судебных процессах   в случае,  если  такое  участие     может      существенно     отразиться       на       финансово  - хозяйственной   деятельности  эмитента . 
             В судебных  процессах  участия не принимали.

VIII.   Дополнительные сведения об эмитенте и о
размещении им эмиссионных ценных бумаг.

8.1.	      Дополнительные сведения об эмитенте.
8.2.	      Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента.
8.3.	      Сведения о предыдущих выпусках  эмиссионных  ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента.
8.4.	     Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших ) обеспечение по облигациям выпуска.
8.5.	     Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска.
8.6.	     Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на  эмиссионные ценные
бумаги эмитента.
8.7.	     Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта
капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других
платежей нерезидентам.
8.8.	     Описание порядка   налогообложения   доходов   по размещенным и размещаемым
эмиссионным ценным бумагам эмитента.
8.9.	    Сведения об объявленных  (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям 
эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента.
8.10.    Иные сведения.

8.1.	Дополнительные сведения об эмитенте.

8.1.1.	Сведения    о  размере,   структуре   уставного (складочного) капитала (паевого фонда ) эмитента.
8.1.2.	Сведения  об  изменении размера   уставного (складочного) капитала (паевого  фонда ) эмитента.
8.1.3.	Сведения    о формировании и   об    использовании   резервного фонда, а  также  иных
 фондов эмитента.
8.1.4.	Сведения о порядке созыва и проведения  собрания ( заседания   )    высшего     органа управления    эмитента.
8.1.5.	Сведения о коммерческих организациях, в   которых   эмитент   владеет   не менее чем
5 процентами уставного( складочного )   капитала  ( паевого  фонда )     либо не менее   чем  5  процентами обыкновенных акций.
8.1.6.	Сведения о существенных сделках совершенных эмитентом.
8.1.7	Сведения о кредитных рейтингах эмитента.

8.1.1.  Сведения   о     размере, структуре     уставного  (складочного ) капитала  ( паевого   фонда )   эмитента.
Размер уставного капитала эмитента (тыс. руб.):     3 414
Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции:
  общий объем ( тыс. руб.):  3 414
  доля в уставном капитале: 100 %
Привилегированные акции:
  общий объем (руб.): 0
  доля в уставном капитале: 0 %
8.1.2.  Сведения об изменении размера уставного  (складочного )   капитала ( паевого  фонда ) эмитента.	 Не имело места.
8.1.3.  Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента.
	Резервный фонд не использовался.
8.1.4.  Сведения о порядке созыва и проведения  собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
                 Высшим органом управления общества является общее собрание акционеров.
Годовое общее собрание акционеров проводится не ранее чем через два месяца и не позднее чем через шесть месяцев после окончания финансового года. Финансовый год устанавливается с 1 января по 31 декабря текущего календарного года.
	Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, - не позднее чем за 30 дней до даты его проведения.
	В случае проведения кумулятивного голосования по выборам членов Совета директоров общества, сообщение  о проведении внеочередного общего собрания акционеров должно  быть сделано не позднее чем за 50 дней до даты его проведения.
	Право созыва общего годового собрания  акционеров принадлежит Совету директоров общества.
	Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в Совет  директоров общества, на пост генерального директора общества и ревизионную комиссию, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа, а также кандидатов на должность единоличного исполнительного органа. Такие предложения должны поступать в общества не
позднее чем через 30 дней после окончания финансового года.
            	Проводимые помимо годового  общие   собрания   акционеров   являются   внеочередными.
	 Внеочередное общее собрание акционеров проводится по решению Совета директоров общества, принимаемому простым большинством его членов, присутствующих на заседании, на основании его собственной  инициативы, требования ревизионной комиссии, аудитора общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества на дату  предъявления требования.
	 Созыв внеочередного общего собрания акционеров по требованию ревизионной комиссии общества, аудитора общества или акционеров (акционера), являющихся  владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества осуществляется Советом директоров.
	Внеочередное общее собрание акционеров, созываемое по требованию вышеуказанных органов общества и  акционеров должно быть проведено в течении 40 дней с момента  предъявления требования о проведении внеочередного собрания акционеров.
 Если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании  членов Совета директоров общества, избираемых путем кумулятивного голосования, то такое общее собрание проводится в течение 70 дней с момента представления требования о проведении внеочередного общего собрания акционеров.
	Акционеры (акционер) общества, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2  процентов  голосующих акций общества, вправе  предложить кандидатов для избрания в Совет директоров общества, число которых не может превышать  количественный состав Совета директоров общества. Такие предложения должны поступить в общество не менее чем за 30 дней до даты проведения  внеочередного общего собрания акционеров.
	Каждому  акционеру, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в собрании, направляется сообщение о проведении общего собрания акционеров. В сообщении указан порядок ознакомления с информацией (материалами), подлежащими предоставлению при подготовке  к  проведению  общего собрания акционеров и адрес по которому с ней можно ознакомиться.

8.1.5.  Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного ( складочного )  капитала ( паевого  фонда ) либо не  менее чем    5 процентами  обыкновенных акций.

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Сельскохозяйственное предприятие Дзержинский"
Сокращенное наименование: ООО "Сельскохозяйственное предприятие Дзержинский"
Место нахождения: Россия, Нижегородская обл. Перевозский  район, пос .им. Дзержинского
Почтовый адрес: 607415, Россия, Нижегородская обл., Перевозский район, пос. им. Дзержинского
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью  "Этна"
Сокращенное наименование: ООО  "Этна"
Место нахождения: Россия, г. Нижний  Новгород, ул. Порт - Артурская, 1
Почтовый адрес: 603950, Россия, г. Нижний Новгород, ул. Порт - Артурская, 1
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 100 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: не имеет

Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью  "Спектрум"
Сокращенное наименование: ООО  "Спектрум"
Место нахождения: 603034, Россия, г. Н. Новгород, ул. Порт - Артурская, 1
Почтовый адрес: 603034, Россия, г. Н. Новгород, ул. Порт - Артурская, 1
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 94 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет

Полное наименование: Закрытое акционерное общество  "Нижегородские товары"
Сокращенное наименование: ЗАО  "Нижегородские товары"
Место нахождения: 603109, Россия, г. Н. Новгород, пр. Гагарина, 168
Почтовый адрес: 603109, Россия, г. Н. Новгород, пр. Гагарина, 168
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 12 %
Доля данного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет

8.1.6.	Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом.
В отчетном   квартале    сделок, размер    которых   составляет 10 и более процентов от 
балансовой    стоимости  активов   эмитента ,  не   заключалось.
8.1.7.	Сведения о кредитных рейтингах эмитента.
Нет.
8.2.  Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента.

Порядковый номер выпуска: 1
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска, руб.: 1 000 

Количество ценных бумаг выпуска: 337 183
Общий объем выпуска, руб.: 337 183 000

Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 13.01.1993
Регистрационный номер: 32-1п-336
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы

Способ размещения: приобретение при преобразовании в акционерное общество
Период размещения: c 13.01.1993 по 16.09.1994

Текущее состояние выпуска: все ценные бумаги выпуска погашены (аннулированы)
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 337 183

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Отчет об итогах выпуска не регистрировался

Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): 
Нет
Рыночная информация о ценных бумагах выпуска: 
Нет
Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска: 
Эмиссия проводилась в соответствии с постановлением Правительства  РФ N 547 от
04.08.92г.  Приложение 1 к "Постановлению " Положение о порядке регистрации выпуска акций АООТ , учрежденных в процессе приватизации " не предусматривало  регистрацию итогов  выпуска акций.

Порядковый номер выпуска: 2
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска, руб.: 1 000 

Количество ценных бумаг выпуска: 4 197
Общий объем выпуска, руб.: 4 197 000
Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 13.10.1994
Регистрационный номер: 32-1-957
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы

Способ размещения: конвертация при реорганизации
Период размещения: c 13.10.1994 по 17.10.1994

Текущее состояние выпуска: все ценные бумаги выпуска погашены (аннулированы)
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 4 197

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Отчет об итогах выпуска не регистрировался

•	Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): 
Нет
Рыночная информация о ценных бумагах выпуска: 
Нет
Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска: 
Нет
Порядковый номер выпуска: 3
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска, руб.: 10 

Количество ценных бумаг выпуска: 341 380
Общий объем выпуска, руб.: 3 413 800

Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 2.08.1995
Регистрационный номер: 32-1-1119
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы

Способ размещения: конвертация
Период размещения: c 2.08.1995 по 30.09.1995

Текущее состояние выпуска: все ценные бумаги выпуска погашены (аннулированы)

Порядковый номер выпуска: 4
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска, руб.: 10 

Количество ценных бумаг выпуска: 341 380
Общий объем выпуска, руб.: 3 413 800

Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 25.10.2006
Регистрационный номер: 1-02-10450-Е
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы

Количество фактически размещенных ценных бумаг: 341 380

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Отчет об итогах выпуска не регистрировался

Ограничения в обращении ценных бумагах выпуска (если таковые имеются): 
Нет
Рыночная информация о ценных бумагах выпуска: 
Нет
Дополнительная существенная информация о ценных бумагах выпуска: 
Нет

    Права владельцев акций эмитента.
Полное наименование категории/типа акций: акции обыкновенные именные бездокументарные
Выписка из статьи 10 "Права и обязанности акционеров - владельцев обыкновенных акций " Устава ОАО "Завод Красная Этна".
1.  Каждая обыкновенная акция общества предоставляет акционеру- ее владельцу одинаковый объем прав.
2.  Каждый акционер - владелец  обыкновенных акций общества имеет  право:
2.1. продавать и иным образом отчуждать принадлежащие ему акции  в любое время без какого- либо согласования с иными акционерами и органами общества;
2.2. участвовать в  общем  собрании акционеров  с правом голоса по всем вопросам  его компетенции. В случае,  когда акционер  вступил в права владения акциями после составления списка лиц, имеющих право на участие в    общем    собрании    акционеров,   акционер    имеет    право    участвовать    в собрании исключительно на основании доверенности, выданной ему прежним владельцем акций, или   же   лицо, включенное в список, голосует на собрании  в соответствии с указаниями приобретателя акций.
2.3. получать дивиденды в случае их объявления и выплаты в порядке и способами, предусмотренными настоящим Уставом;	
2.4. получать часть имущества или стоимость части имущества Общества, оставшегося при ликвидации Общества после расчетов с кредиторами, пропорционально принадлежащим акционеру акциям в  очередности и порядке, предусмотренном действующим законодательством РФ и настоящим Уставом;
2.5. в случаях, предусмотренных действующим законодательством РФ, защищать в судебном порядке свои нарушенные гражданские права, в том числе требовать от общества возмещения убытков;
2.6. получать от регистратора общества выписки из реестра акционеров по форме, на условиях, в порядке и в сроки, определенные "Положением о ведении реестра акционеров", утвержденном регистратором общества в порядке его полномочий.
2.7. получать доступ к документам, предусмотренным п.1 ст.27настоящего Устава.
К документам бухгалтерского учета имеют  право доступа акционеры,  имеющие в совокупности не менее 25 процентов голосующих акций общества.
3.  Акционер или группа акционеров, владеющих в совокупности не менее, чем одним процентом обыкновенных акций общества от общего количества его размещенных обыкновенных акций имеют право обратиться в суд с иском к члену (членам) Совета директоров общества о возмещении убытков, причиненных Обществу, в случаях, когда настоящие убытки являются результатом недостаточно добросовестных и разумных действий указанного лица (лиц),  осуществленных с нарушением интересов Общества.
4.  Акционеры  (акционер) , являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня  годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в Совет директоров общества, ревизионную комиссию общества, число которых  не может превышать количественный состав  соответствующего органа, а также кандидата на  должность единоличного исполнительного органа. Такие предложения должны поступить  в общество не позднее чем через 30 дней после  окончания финансового года.
	Дата фактической подачи предложений в повестку дня собрания и в состав органов управления и контроля общества определяется по дате сдачи заявки в общество.
	В случае, если заявка отправлена почтой, датой фактической подачи  считается дата почтового отправления
	Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров и  предложение о выдвижении кандидатов  вносятся в письменной  форме с указанием имени (наименования)  представивших их акционеров, количества и категории  принадлежащих им акций  и  должны быть  подписаны акционерами (акционером).
5. Акционер, или группа акционеров, владеющих в совокупности не менее чем 10 процентами обыкновенных акций общества от его  общего количества размещенных голосующих акций имеют право:
- требовать созыва, а в предусмотренных настоящим Уставом случаях созывать внеочередное общее собрание акционеров общества;
- требовать провести ревизию (аудиторскую проверку) финансово-хозяйственной деятельности общества.
6. Акционеры- владельцы  обыкновенных   акций   общества  имеют  иные права,
предусмотренные действующим законодательством, иными правовыми актами РФ, изданными в пределах их полномочий, а также настоящим Уставом.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках  ценных бумаг эмитента, за  исключением  акций  эмитента
8.3.1.Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы).
                   Не имеет  места.

8.3.2.Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся  в  обращении.
                 Не имеет  места.

8.3.3.Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагами которых не исполнены (дефолт).
                 Не имеет  места.

8.4.  Сведения   о    лице   (лицах),   предоставившем   (предоставивших)   обеспечение  по облигациям   выпуска.

	Не имеет места.

8.5.  Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска.

	Не имеет места.

8.6.   Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на  эмиссионные   ценные бумаги эмитента.
Регистратор: 
Наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Первый независимый регистратор"
Место нахождения: 603001, Россия, г. Нижний  Новгород, Нижне - Волжская набережная, 6/1
Почтовый адрес: 603001, Россия, г.Н. Новгород, Нижне - Волжская набережная, 6/1
Тел.: ( 8312)   30-14-30  Факс: 30-11-33
Адрес электронной почты: E - mail:zovnn@online.ru

Лицензия:
Номер лицензии: 10-000-0-00270
Дата выдачи: 24.12.2002
Срок действия: не установлен
Орган, выдавший лицензию: ФКЦБ России

Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 1.12.1996
Централизованное хранение эмиссионных ценных бумаг эмитента в отчетном квартале не осуществлялось

8.7.	Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам.
Нет.

8.8.	Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента.

Исчисление налога на прибыль  в отношении дивидендов, полученных российскими организациями  и   физическими   лицами резидентами    РФ  производится  по ставке 9  %
в соответствии    с   подпунктом 1   пункта 3 статьи   284   Кодекса.
        Исчисление   налога   на   прибыль  в   отношении   дивидендов   полученных  от российских    
        организаций  иностранными организациями производится по ставке 15 % в соответствии
        с подпунктом 2 пункта 3 статьи 284 Кодекса.

8.9.	Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям
эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента.

Дивиденды по акциям данной категории (типа): акции обыкновенные

Период: 2000 г.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 2
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 682 760
Орган управления эмитента принявший решение о выплате дивидендов: 
годовое общее собрание акционеров     
Дата проведения собрания: 29.03.2001г.
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 
682760

Период: 2001 г.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 2
Орган управления эмитента принявший решение о выплате дивидендов: 
годовое общее собрание акционеров     
Дата проведения собрания: 19.04.2002г.
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 682 760
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 
682760

Период: 2002 г.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 2
Орган управления эмитента принявший решение о выплате дивидендов: 
годовое общее собрание акционеров    
 Дата проведения собрания: 30.05.2003г.
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 682 760
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа ) ( руб.)
682 760

Период: 2003 год 
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 2
Орган управления эмитента принявший решение о выплате дивидендов: 
годовое общее собрание акционеров     
Дата проведения собрания: 25 .06.2004г 
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 682 760
Общая  сумма дивидендов, фактически выплаченных   по акциям данной категории (типа)( руб.): 682 760

Период: 2004   год 
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 2
Орган управления эмитента принявший решение о выплате дивидендов: 
годовое общее собрание акционеров     
Дата проведения собрания: 24 .06.2005г 
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 682 760
Общая  сумма дивидендов, фактически выплаченных   по акциям данной категории (типа)( руб.): 602010 
Период: 2005   год 
Дата проведения собрания: 16.06.2006г
Решение о выплате дивидендов за 2005 год не принималось.

Эмитент эмиссию облигаций не осуществлял.

8.10.	 Иные сведения

Нет.

ПРИЛОЖЕНИЕ

1.1.  Бухгалтерская отчетность за  2006 год

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС

	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710 001	
на 1января  2007 г.	Дата (год, месяц, число)				
Организация: Открытое акционерное общество "Завод Красная Этна"	по ОКПО	05808634	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	5258000029	
Вид деятельности: Промышленность	ОКВЭД	28.74.1, 27..32             	
Организационно-правовая форма / форма собственности: ОАО/частная	По ОКОПФ/ОКФС	47 / 16	
Единица измерения: тыс.руб.	по ОКЕИ	       384	

Адрес. 603950, г.Н. Новгород, ул. Порт - Артурская, 1  Дата утверждения 29.03.2007 г.
  						          Дата отправления(принятия)

АКТИВ	Код
показа-
теля	На начало отчетного года	На конец
Отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы 	110	20	18	
Основные средства 	120	261732	317818	
Незавершенное строительство 	130	45656	48605	
Доходные вложения в материальные ценности 	135	-	-	
Долгосрочные финансовые вложения 	140	35277	35262	
Отложенные налоговые активы	145	14	9	
Прочие внеоборотные активы	150	-	-	
ИТОГО по разделу I	190	342699 	401712	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	241875	236166	
В том числе
Сырье, материалы и другие аналогичные ценности 	211	108781	100814	
Животные на выращивании и откорме 	212	-	-	
Затраты в незавершенном производстве 	213	63761	63906	
Готовая продукция и товары для перепродажи 	214	68731	70538	
Товары отгруженные 	215	-	-	
Расходы будущих периодов 	216	602	908	
Прочие запасы и затраты	217	-	-	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям 	220	16292
	8828	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	-	-	
В том числе покупатели и заказчики 	231	-	-	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	136254	79733	
В том числе покупатели и заказчики 	241	129253	65112	
Краткосрочные финансовые вложения 	250	677	7776	
Денежные средства	260	1367	504	
Прочие оборотные активы	270	-	-	
ИТОГО по разделу II	290	396465	333007	
БАЛАНС 	300
	739164	734719	
ПАССИВ	Код 
пока-
зателя	На начало отчетного  года	На конец отчетного
Периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал 	410	3414	3414	
Собственные акции, выкупленные у акционеров	411	-	-	
Добавочный капитал 	420	236 263	236252	
Резервный капитал 	430	853	853	
В том числе
Резервы,образованные в соответствии с законодательством 	431	-	-	
Резервы, образованные  в  соответствии  с учредительными документами	432	853	853	
Фонд социальной сферы	450	34147	19997	
Целевые финансирование и поступления 	460	1 158	1540	
Нераспределенная прибыль 	470	89082	98922	
ИТОГО по разделу III	490	364917	360978	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	510	-	51491	
Отложенные налоговые обязательства	515	7407	8200	
Прочие долгосрочные  пассивы	520	-	-	
ИТОГО по разделу IV	590	7407	59691	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	610	193947	130600	
Кредиторская задолженность	620	171516	183328	
В том висле:
Поставщики и подрядчики 	621	32262	42267	
Задолженность перед персоналом  по оплате труда	622	18599	18429	
Задолженность перед государственными внебюджетными фондами 	623	3312	2450	
Задолженность  по налогам и сборам	624	15239	25771	
Прочие кредиторы	625	102104	94411	
Задолженность участникам (учредителям)по выплате  доходов 	630	1372	117	
Доходы будущих периодов 	640	5	5	
Резервы предстоящих расходов 	650	-	-	
Прочие краткосрочные обязательства	660	-	-	
ИТОГО по разделу V	690	366840	314050	
БАЛАНС 	700	739164	734719	
Справка  о  наличии   ценностей   учитываемых   на
 забалансовых   счетах				
Арендованные основные средства 	910	8499	8228	
в том числе по лизингу	911	-	-	
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение 	920	8	10	
Товары, принятые на комиссию 	930	-	-	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов 	940	3850	2040	
Обеспечения обязательств и платежей полученные 	950	-	-	
Обеспечения обязательств и платежей выданные 	960	-	-	
Износ жилищного фонда 	970	981	1011	
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов 	980	42	66	
Нематериальные активы полученные в пользование	990	-	-	
				
Р ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ
	Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
за  период с 01.01.06. по 31.12.06.	Дата (год, месяц, число)				
Организация: Открытое акционерное общество "Завод Красная Этна"	по ОКПО	05808634	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	5258000029	
Вид деятельности: Промышленность	по ОКВЭД	28.74.1, 27.32	
Организационно-правовая форма / форма собственности: ОАО/частная	По
ОКОПФ/ОКФС
	47/16	
Единица измерения:  тыс  руб.	по ОКЕИ	          384	

Наименование показателя	Код 
строки	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
 Доходы и расходы по обычным видам деятельности
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	
010	1059594	1034916	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	(820122)	(815725)	
Валовая прибыль	029	239472	219191	
Коммерческие расходы	030	(11429)	(12455)	
Управленческие расходы	040	(207556)	(179830)	
Прибыль (убыток)от продаж (строки (010- 020- 030- 040))	050	20487	26906	
Прочие  доходы и расходы
Проценты к получению	
060	214	4	
Проценты к уплате	070	(22249)	(17950)	
Доходы от участия в других организациях	080			
Прочие операционные доходы	090	71932	90855	
Прочие операционные расходы	100	57119	97851	
Внереализационные доходы	120	                     -	-	
Внереализационные расходы	130	-	-	
Прибыль (убыток) до налогообложения (строки 050 + 060 - 070 + 080 + 090 - 100 + 120 - 130)	140	             13265	1964	
Отложенные налоговые активы	141	(5)	4	
Отложенные налоговые обязательства	142	(792)	1067	
Текущий налог на прибыль	149	(3715)	(4917)	
Обязательные платежи	150	904	(5247)	
Перерасчёт по налогу на прибыль	151	361	349	
Начислен налог на прибыль согласно акта проекта	152		(250)	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль (убыток) отчетного периода) 	190	10018	(7030)	
СПРАВОЧНО
Постоянные налоговые обязательства (активы)	191	              (968)	3275	
Базовая прибыль (убыток) на акции	192	29	                  (21)	
Условный  расход	193	(3183)	472	

РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ
Наименование показателя	Код стр.	За отчетный  период	За аналогичный период предыдущего года	
		Прибыль	убыток	Прибыль	Убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	
210	
855	
697	
955	
517	
Прибыль (убыток)  прошлых лет	220	(97)	325	33	539	
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	
230	
19		
4		
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	
240	
86	
136	
79	
630	
Отчисления в оценочные резервы	
250	
Х		
Х		
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	
260	
4174	
618	
6825	
(63)	

Руководитель                                                                       О. Н. Сысоева

И.о. главного  бухгалтера                                                 Е.А.Перевезенцева

“ 29 ”марта      2007 г

ПРИЛОЖЕНИЕ

Бухгалтерская отчетность
за  1 квартал 2007 года

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС
	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710 001	
на 1апреля  2006 г.	Дата (год, месяц, число)				
Организация: Открытое акционерное общество "Завод Красная Этна"	по ОКПО	05808634	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	5258000029	
Вид деятельности: Промышленность	ОКВЭД	28.74.1, 27..32             	
Организационно-правовая форма / форма собственности: ОАО/частная	По ОКОПФ/ОКФС	47 / 16	
Единица измерения: тыс.руб.	по ОКЕИ	       384	

Адрес. 603950, г.Н. Новгород, ул. Порт - Артурская, 1  Дата утверждения 02.05.2006 г.
  						          Дата отправления(принятия)

АКТИВ	Код
показа-
теля	На начало отчетного года	На конец
Отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы 	110	18	17	
Основные средства 	120	317818	322963	
Незавершенное строительство 	130	48605	48989	
Доходные вложения в материальные ценности 	135	-	-	
Долгосрочные финансовые вложения 	140	35262	35262	
Отложенные налоговые активы	145	9	4	
Прочие внеоборотные активы	150	-	-	
ИТОГО по разделу I	190	401712	407235	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	236166	224737	
В том числе
Сырье, материалы и другие аналогичные ценности 	211	100814	82935	
Животные на выращивании и откорме 	212	-	-	
Затраты в незавершенном производстве 	213	63906	62831	
Готовая продукция и товары для перепродажи 	214	70538	78141	
Товары отгруженные 	215	-	-	
Расходы будущих периодов 	216	908	830	
Прочие запасы и затраты	217	-	-	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям 	220	8828	4957	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	-	-	
В том числе покупатели и заказчики 	231	-	-	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	79733	93599	
В том числе покупатели и заказчики 	241	65112	72274	
Краткосрочные финансовые вложения 	250	7776	3772	
Денежные средства	260	504	1662	
Прочие оборотные активы	270	-	-	
ИТОГО по разделу II	290	333007	328727	
БАЛАНС 	300
	734719	735962	
ПАССИВ	Код 
пока-
зателя	На начало отчетного  года	На конец отчетного
Периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал 	410	3414	3414	
Собственные акции, выкупленные у акционеров	411	-	-	
Добавочный капитал 	420	236252	236244	
Резервный капитал 	430	853	853	
В том числе
Резервы,образованные в соответствии с законодательством 	431	-	-	
Резервы, образованные  в  соответствии  с учредительными документами	432	853	853	
Фонд социальной сферы	450	19997	20025	
Целевые финансирование и поступления 	460	                1540	1620	
Нераспределенная прибыль 	470	98922	100236	
ИТОГО по разделу III	490	360978	362392	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА		            		
Займы и кредиты 	510	51491	48273	
Отложенные налоговые обязательства	515	8200	9801	
Прочие долгосрочные  пассивы	520	-	-	
ИТОГО по разделу IV	590	59691	58074	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	610	130600	128673	
Кредиторская задолженность	620	183328	186702	
В том висле:
Поставщики и подрядчики 	621	42267	42826	
Задолженность перед персоналом  по оплате труда	622	18429	22149	
Задолженность перед государственными внебюджетными фондами 	623	2450	3738	
Задолженность  по налогам и сборам	624	25771	21394	
Прочие кредиторы	625	94411	96595	
Задолженность участникам (учредителям)по выплате  доходов 	630	117	116	
Доходы будущих периодов 	640	5	5	
Резервы предстоящих расходов 	650	-	-	
Прочие краткосрочные обязательства	660	-	-	
ИТОГО по разделу V	690	314050	315496	
БАЛАНС 	700	734719	735962	
Справка  о  наличии   ценностей   учитываемых   на
 забалансовых   счетах				
Арендованные основные средства 	910	8228	8160	
В том числе по лизингу	911	-	-	
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение 	920	10	10	
Товары, принятые на комиссию 	930	-	-	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов 	940	2040	2040	
Обеспечения обязательств и платежей полученные 	950	-	-	
Обеспечения обязательств и платежей выданные 	960	-	-	
Износ жилищного фонда 	970	1011	1011	
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов 	980	66	66	
Нематериальные активы полученные в пользование	990	-	-	

Р ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ
	Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
за  период с 01.01.07. по 31.03.07.	Дата (год, месяц, число)				
Организация: Открытое акционерное общество "Завод Красная Этна"	по ОКПО	05808634	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	5258000029	
Вид деятельности: Промышленность	по ОКВЭД	28.74.1, 27.32	
Организационно-правовая форма / форма собственности: ОАО/частная	По
ОКОПФ/ОКФС
	47/16	
Единица измерения:  тыс  руб.	по ОКЕИ	          384	

Наименование показателя	Код 
строки	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
 Доходы и расходы по обычным видам деятельности
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	
010	
254036	
237727	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	(186525)	(196752)	
Валовая прибыль	029	67511	40975	
Коммерческие расходы	030	(2719)	(2746)	
Управленческие расходы	040	(52758)	(45688)	
Прибыль (убыток)от продаж (строки (010- 020- 030- 040))	050	12034	(7459)	
Прочие  доходы и расходы
Проценты к получению	
060	
62	
0	
Проценты к уплате	070	(5141)	(368)	
Прочие операционные доходы	090	8283	15010	
Прочие операционные расходы	100	(11742)	(14059)	
Прибыль (убыток) до налогообложения (строки 050 + 060 - 070 + 080 + 090 - 100 )	140	             3496	(6876)	
Отложенные налоговые активы	141	(5)	(6)	
Отложенные налоговые обязательства	142	(1602)	2366	
Текущий налог на прибыль	149	(461)	(199)	
Обязательные платежи	150	(115)	(404)	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль (убыток) отчетного периода) 	190	1313	(5119)	
СПРАВОЧНО
Постоянные налоговые обязательства (активы)	191	              (200)	512	
Базовая прибыль (убыток) на акции	192	4	                  (15)	
Условный  расход	193	(839)	1650	

РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ
Наименование показателя	Код стр.	За отчетный  период	За аналогичный период предыдущего года	
		Прибыль	убыток	Прибыль	Убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	
210	
152	
104	
291
	
109	
Прибыль (убыток)  прошлых лет	220	(4)	67	(43)	136	
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	
230	 
27				
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	
240	
9	
18	
1	
24	
Отчисления в оценочные резервы	
250	
Х		
Х		
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	
260					

Руководитель                                              О,Н.,Сысоева   
                                    
И.о. главного  бухгалтера                            Е,А,Перевезенцева

“ 27 ”апреля     2007 г